

## ABSTRAK

*Skripsi ini berjudul “Peranan Orang Tua Dalam Mengatasi Kenakalan Remaja di Desa Durian Kecamatan Sungai Ambawang”. Masalah dalam skripsi ini adalah bagaimana peranan orang tua dalam mengatasi kenakalan remaja di Desa Durian Kecamatan Sungai Ambawang. Adapun metode penelitian yang dipakai adalah pendekatan kualitatif dengan metode penelitian deskriptif.*

*Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan studi dokumentasi. metode penelitian ini menggunakan metode kualitatif, peneliti mengambil sampel 5 keluarga yang bermasalah.. Informan dalam penelitian ini adalah para orang tua dan anak remaja yang termasuk dalam kategori ‘nakal’ atau menyimpang. Setelah semua data diperoleh peneliti mengkaji semua hasil dan pembahasan mengenai topik yang sedang diteliti. Semua hasil kerja ditampilkan secara detail dan mendalam untuk dibahas lebih mendalam sebab musabab dan tawaran solusi bagi orang tua yang berhadapan langsung dengan anak remajanya yang nakal dan berperilaku menyimpang.*

*Adapun hasil penelitian yang dilakukan peneliti di Desa Durian Kecamatan Sungai Ambawang bahwa Peran Orang tua dalam keluarga dipahami secara luas. Tidak hanya mencukupi kebutuhan sandang, pangan dan papan bagi anak atau sebatas memberikan uang, pakaian, hadiah dan lain sebagainya. Tetapi terutama pemenuhan kebutuhan psikologis, spiritual dan relasi social. kenakalan remaja yang terjadi di Desa Durian Kecamatan Sungai Ambawang antara lain minum-minuman keras, merokok, pencurian, kebut-kebutan dan pemerkosaan. Adapun upaya-upaya yang dilakukan orang tua dalam mengatasi kenakalan remaja di Desa Durian antara lain antara lain memberikan perhatian dan pendidikan nilai sejauh bisa mereka lakukan, memberikan pendidikan moral dan agama, mengontrol dan mengendalikan relasi dan pola pergaulan anak. sementara itu ada beberapa faktor yang menjadi kendala orang tua dalam mengatasi kenakalan remaja di Desa Durian Kecamatan Sungai Ambawang antara lain faktor pendidikan orang tua yang terbatas, waktu, faktor lingkungan masyarakat serta pengaruh teman sebaya. Berhadapan dengan berbagai kenakalan dan tindakan kriminal anak remaja, orang tua menjadi orang yang paling bertanggung jawab. Peran orang tua sebagai pendidik pertama dan utama tak tergantikan oleh siapapun atau apapun.*

*Kata Kunci: peranan orang tua dan kenakalan remaja.*